
会議録－1 

2019（平成 31）年 第 10回運営会記録 

         

日時：2019年 3月 7日（木）14：00～16：00 

会場：本町暫定第 1会議室 

出席者：内田･高坂･柏原･杉本･長森･林・藤崎・堀井･安田  市役所（藤原） 

進行：小山    書記：長森 

■協議事項 

1. 今年度の事業報告まとめなどのスケジュールについて 

･総会日程･･･6月 3日（月）18：00～､場所は決定次第連絡。※後日、都合により 5月 20日（月）に変

更。 

･4月 3日までに､各部会の年間活動報告をまとめる。事業報告書は昨年と同様外注せず内製とし、瀧本さ

んにフォームをお願いする。 

2．31年度事業計画について 

･4月の運営会を 4月 9日（火）10：00～とし、年間テーマ･事業計画･役員体制等について検討する。 

3. MLで報告済の 武蔵小金井駅南口第二地区再開発事業地区への雨水浸透に関するＰＪ報告について 

・小金井市の環境基本計画から見ても、雨水の地下浸透は十分手を尽くされていない。工事進捗状況より

すでに遅いのは事実だが､黙過せず今後の北口再開発等の前例としないように意見書を提出したい。 

・PJ報告はわかりやすくまとめられているのでこれを元に「意見書」の文案を作り、MLで会員の賛同を

得て 3月中に提出したい。 

4．藤原プロジェクトについて 

･環境市民会議の役割やあり方について、市民会議と政策課一体で市民会議の 31年の活動計画作成の中で

考えて行きたい。 

・環境政策課･市民会議･そして NPOこがねい環境ネットワークの協働を､意識的･具体的に進めたい。市民

会議のイベントなど外向きの発信を強化すること、NPOとの事業の共同開催、会員･会員外の参加者獲得

に留意したい。 

■報告事項 

1．新庁舎・福祉会館建設についての市民会議からの意見書提出について ･･･予定通り提出した。市長と

の意見交換も検討中。 

2．ホームページ経過報告･･･構造仕様の説明会を開催した。未参加の部会には追加説明会を開催する。3

月中完了、4月より移行予定。 

3. 各部会から･･･ML にて報告済み。 

・はけの環境部会･･･はけの都道についての東京都との意見交換会が打ち切られた。環境市民会議として

意見交換を続けるよう再度要望書をまとめ提出したい。 

----------------------------------------------------------------------------- 

●次回運営会：4月 9日（火）10：00～ 


